



# Siete tripulantes logran escapar tras vuelco y hundimiento de lancha en canal Cholgo

**HUALAIHUE.** Embarcación volcó durante la madrugada de ayer mientras realizaba faenas de carga de agua dulce en Isla Pelada. Armada investiga este hecho.

**U**na emergencia marítima, que pudo tener graves consecuencias, se registró durante la madrugada de ayer en el sector del canal Cholgo, comuna de Hualaihué. La motonave menor Laura Victoria, con siete tripulantes a bordo, voló y posteriormente sufrió un semihundimiento mientras realizaba faenas de abastecimiento.

El accidente ocurrió aproximadamente a las 01:00 horas, en momentos en que la

embarcación se encontraba cargando agua dulce desde una vertiente natural en la isla Pelada. Por causas que están siendo investigadas, volcó, obligando a sus ocupantes a actuar con rapidez para salvar sus vidas.

Según informó la Capitanía de Puerto de Hornopirén, los siete trabajadores lograron salir a tiempo haciendo uso de un bote de emergencia auxiliar. Tras ponerse a salvo, los naufragos se dirigieron al cen-

tro de cultivo de salmones más cercano para dar aviso de la situación y solicitar auxilio.

El suboficial litoral Jonathan Mora, de la Capitanía de Puerto de Hualaihué, confirmó que recibieron el llamado de alerta durante la madrugada. "Producto del riesgo para su integridad, los ocupantes decidieron abandonar la nave. Este varamiento, horas más tarde, terminó en el semihundimiento de la embarcación", detalló.

## RIESGO DE CONTAMINACIÓN

Debido a que la lancha se encuentra parcialmente sumergida, la principal preocupación de la Armada está relacionada con el impacto ambiental.

Para ello, se han desplegado medios marítimos y terrestres en el sector de canal Cholgo, instalando barreras de contención y paños absorbentes para capturar eventuales restos de hidrocarburos.

"En estos minutos se encuentran en plena ejecución



EN ESTA CONDICIÓN QUEDÓ LA NAVE LAURA VICTORIA.

trabajos de contención y recuperación de hidrocarburos, además de los preparativos por parte de la empresa armadora para concretar el reflotamiento de la nave", añadió el suboficial Mora.

Por instrucción de la Gobernación Marítima de Puerto

Montt, el fiscal marítimo ya se encuentra en terreno realizando las primeras diligencias. Se abrió una investigación sumaria administrativa con el objetivo de dilucidar las causas técnicas que provocaron el volcamiento y determinar si es que existen responsabilidades. CG